
 

 

 

 
 

 
 

 

Böschungs-Arbeiten an der Straße zwischen Hechingen 

und Weilheim. 

Die K 7164 ist eine Straße. 

Die Straße ist zwischen Hechingen und Weilheim. 

An der Straße gibt es eine Böschung. 

Eine Böschung ist ein Stück Land. 

Davon ist ein Stück abgerutscht. 

Deshalb ist die Straße nicht mehr sicher. 

Das Landratsamt Zollernalbkreis will die Straße wieder sicher machen. 

Die Arbeiten beginnen am Montag, 4. August 2025. 

Die Arbeiten sind wahrscheinlich bis zum 22. August fertig. 

Der Teil von der Straße ist etwa 50 Meter lang. 

Der Teil von der Straße ist etwa 500 Meter nach der Ausfahrt von Hechingen in 

Richtung Weilheim. 

Im letzten Winter ist die Erde von der Straße gerutscht. 

Deshalb wird die Erde jetzt weggenommen. 

Dann kommen große Steine an den Rand von der Straße. 

So soll die Erde nicht mehr rutschen. 

Dann wird die Straße wieder aufgebaut. 

Die Kreis-Straße ist sehr schmal. 

Deshalb muss man die Straße für die Arbeiten ganz schließen. 

Es gibt eine Umleitung. 

Die Umleitung ist ausgeschildert. 

Die Arbeiten sind in den Sommer-Ferien. 

Dann fahren keine Busse für Schüler und Schülerinnen. 

Sonst wäre der Schüler-Verkehr ein Problem. 

Die Arbeiten kosten 60.000 Euro. 

Der Landkreis bezahlt die Arbeiten. 
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Das Landrats-Amt sagt: 

Die Bau-Arbeiten sind schwierig. 

Bitte haben Sie Verständnis. 


